

# Triati: Ketertiban Administrasi Untuk Maksimalkan Pencegahan dan Pengawasan

JIS Sumbar - [KOTASOLOK.UPDATES.CO.ID](http://KOTASOLOK.UPDATES.CO.ID)

Mar 9, 2023 - 21:30



SOLOK KOTA - Ketua Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) Kota Solok, Sumatera Barat, Triati, S.Pd, mengingatkan pentingnya tertib administrasi, saat memberikan pengarahan dalam pelaksanaan Bimtek (Bimbingan teknis) Pengawasan Pemilu, di Mami Hotel, Kota Solok, Kamis, 9 Maret 2023. Menurut Triati, sekuat apapun dilakukan pengawasan, jika administrasinya tidak benar, output yang dihasilkan juga tidak akan baik. "Tapi kalau administrasi bagus, pengawasan maksimal tentu kita berharap akan memberikan kebaikan kedepannya," ujar Tri yang juga sekaligus selaku pengampu I Divisi SDM, Organisasi, Diklat, Data dan Informasi Bawaslu Kota

Solok itu.

Berkaitan dengan administrasi, disebutkannya, berkaitan dengan bagaimana internal itu menenej arsip dengan benar, baik berupa surat menyurat maupun pelaporan, sebagai upaya yang penting dalam melakukan penguatan-penguatan agar bagaimana sistem itu berjalan di internal lembaga.

"Dalam momentum Bimtek ini kami mengingatkan kepada seluruh jajaran pengawas, agar seluruh administrasi dilaksanakan secara rapi, terukur, bisa dipertanggung jawabkan, akuntabel, serta sesuai dengan aturan-aturan yang berlaku.

"Apa yang dibuat tentu harus sesuai dan tidak boleh terlepas dari aturan yang berlaku," tegasnya.



Untuk penguatan sistem administrasi di lembaga Pengawasan Pemilu itu, juga dilakukan praktek langsung, dengan dipandu oleh Koordinator Divisi Hukum, Pencegahan, Partisipasi Masyarakat dan Hubungan Masyarakat Dr.Budi Santosa,MP.

Dalam kesempatan itu, Budi juga mengingatkan jajaran Bawaslu, hingga Panwaslu Kecamatan dan Kelurahan untuk memperkuat pengawasan, khususnya dalam tahapan pemutakhiran data pemilih yang sedang berlangsung, dengan melakukan patroli dan uji petik di wilayah masing-masing, terutama yang belum dicoklit, guna memastikan seluruh masyarakat yang memiliki hak pilih terdaftar dalam data pemilih. (Amel)